



みどりっ子便り



令和5年度 着任式・始業式・入学式より



4月6日(水)に令和5年度の着任式・始業式・入学式を行いました。新年度からの感染対策「学校における入学式等の儀式的な行事や体育的・文化的行事等の学校行事については、感染対策上での実施内容の精選や時間の短縮を行う必要はない」との市教委からの通知に基づき、3年ぶりに全校生が体育館に集まり、対面式で行いました。着任式・入学式では6年生の代表児童が堂々と歓迎の言葉を発表しました。すばらしい発表に大きな拍手が送られました。

始業式では、2～6年生に校長から次のような話をしました。

「新しい学年は、新しい自分になるチャンス!しっかりと自分の目標を立ててあきらめずに努力していきましょう。学校にも次の3つの目標「思いやりのある子」「よく考える子」「たくましい子」を育てるという目標があります。「思いやりのある子」を目指して、3つのあ「あいさつ・あんしん・あきらめない」を心がけていきましょう。「あんしん」には今までの「あんぜん・あとしまつ」を入れて、今年は「あきらめない」を加えました。苦しいことや難しいことにぶつかっても「あきらめない」で努力を続けていきましょう。一人で大変な時こそ、みんなで力を合わせて励まし合いながら乗り越えていきましょう。「あいさつ」や「温かな言葉で気持ちを伝え合おう」も引き続き頑張りましょう。やさしい気持ちが学校中に広がっていくように。

2つ目の「よく考える子」では、話をしっかり聞くこと、自分の考えを伝え合うことが大切です。自分の考えを言葉で表現できるよう、本をたくさん読み、言葉を増やしていきましょう。

3つ目の「たくましい子」では、毎日元気いっぱい運動して体をきたえるとともに、最後までやり抜くたくましい心もきたえていきましょう。けがや事故のないように、自ら正しく判断して行動する力を育てていきましょう。

最後に、一人一人が自分の目標に向かって全力で取り組むとともに、みんなで力を合わせて、一人一人が輝く学校、力を合わせてみんなが輝く学校をつくっていきましょう。」

式の最後には、今年度本校に転入された3人のお友達を紹介しました。異動やクラス編成で新しい先生方や新しい友達との出会いなどもあったことと思います。早くなかよしになって、楽しい学校生活を送ってほしいと願っています。



↑入学式 6年代表児童による歓迎の言葉



↑始業式の朝 子どもたちを迎える担任からのメッセージ